

INFORMATIONEN FÜR PATIENTINNEN UND PATIENTEN

Einfach besser versorgt – mit dem Hausarztprogramm

Liebe Patientin, lieber Patient,

wir freuen uns, Ihnen heute das **Hausarztprogramm** Ihrer Krankenkasse vorstellen zu können. Das Hausarztprogramm, auch **Hausarztzentrierte Versorgung (HZV)** genannt, wurde eingeführt, um Ihnen eine **noch bessere und umfassendere medizinische Versorgung** anzubieten. **Diese erhalten Sie bei uns – in Ihrer Hausarztpraxis**

- ✓ Mit der Teilnahme am Hausarztprogramm möchten wir Ihre **Versorgung optimieren**, indem wir alle Befunde in unserer Praxis für Sie sammeln. Dadurch erhalten wir gemeinsam mit Ihnen einen **besseren Überblick über Ihren Gesundheitsstatus** und über mögliche verschriebene Arzneimittel.
- ✓ Wir möchten unnötige Behandlungen vermeiden und **Ihr Krankheitsrisiko** sowie **das Risiko von Neben- und Wechselwirkungen** unterschiedlicher Medikamente **reduzieren**.
- ✓ Außerdem unterstützen Sie mit Ihrer Entscheidung für uns die Arbeit aller Hausärztinnen und Hausärzte, denn: **Durch die HZV können wir uns wieder mehr Zeit für Sie und andere Patientinnen und Patienten nehmen**.

Wählen Sie uns als Ihre erste Anlaufstelle in gesundheitlichen Fragen und profitieren Sie von einer noch engmaschigeren Versorgung. Einfach die beigefügte Teilnahmeerklärung unterzeichnen und bei uns abgeben. Wir leiten diese an Ihre Krankenkasse weiter und kümmern uns um alles Weitere.

Falls Sie noch Fragen haben, können Sie sich gerne direkt an uns wenden.
Weitere Informationen zum Hausarztprogramm erhalten Sie zudem unter
www.mein-hausarztprogramm.de.

Wir freuen uns, wenn Sie sich mit Ihrer Unterschrift für uns entscheiden und wir Sie weiterhin bestmöglich medizinisch versorgen können.

Bleiben Sie gesund!

Ihr Praxisteam